

OB Lang empfängt zum 25-Jahr-Jubiläum die Wandergäste aus La Garenne im Wangener Rathaus



Empfang der Gäste aus La Garenne-Colombes vor dem Wangener Rathaus. Oberbürgermeister Michael Lang (Dritter von links) freut sich über den Besuch aus der Partnerstadt. (Foto: David Köndgen)

WANGEN / kön- Strahlende Gesichter allenthalben. Kein Wunder: Es ist ein freudiger Anlass für die rund 30französischen Gäste und ihre Gastgeber: 25Jahre schon währt die Begegnung des Wandervereins „Foyer Esquimaux“ aus Wangens Partnerstadt La Garenne-Colombes und des DAV Wangen. Einmal im Jahr treffen sie sich, immer abwechselnd in verschiedenen Regionen Frankreichs und Deutschlands. Im Jubiläumsjahr führte die Reise wieder einmal ins Allgäu.

Oberbürgermeister Michael Lang empfing die Gäste im Rathaus und präsentierte

seine Sprachkenntnisse. „Dieser Austausch tut unseren Städten gut“, sagte er auf Französisch. Annick Süß, Foyer Esquimaux-Präsidentin, fügte hinzu: „Es ist jedes Mal eine große Freude, hier zu sein.“ Auf dem viertägigen Programm der beiden Vereine stehen etwa eine Wanderung auf den Pfänder, ein Folkloreabend in Eglofs, wo die Gäste im Feriendorf untergebracht sind, ein Besuch der Blumeninsel Mainau und ein Museumsbesuch in der Wangener Eselmühle. Und OB Lang ergänzte: „Ich wünsche Ihnen viel Freude dabei, Wangen zu erleben und zu entdecken.“ Denn: Im Anschluss an den Fototermin vor dem Rathaus starteten die Wandergruppen zur Stadtführung. kön/Foto: David Köndgen

(Erschienen: 10.05.2013 12:30)



http://www.schwaebische.de/region/allgaeu/wangen/stadtnachrichten-wangen_artikel,-OB-Lang-empfaengt-zum-25-Jahr-Jubilaeum-die-Wandergaeste-aus-La-Garenne-im-Wangener-Rathaus-_arid,5436230_regid,1.html